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【学校教育目標】 「互いの成長を認め合いながら自ら道を拓く生徒の育成」 

                     

 

  

 

今年度も昨年度に引き続き、「生徒による活気あ

る学校づくり」をテーマに、「自分の成長を実感で

きるようになろう」ということに取り組んできまし

た。１学期を振り返って、生徒個々が感じたことを

記述してくれましたのでその一部を紹介します。自

分の成長を喜びとして感じ、友人の成長を互いに喜

び認め合いましょう。決して自分と周りの人を比較

する必要はありません。いろんな角度から自分自身

を見つめなおすためのヒントにして、あなたのいい

ところをもっともっと発見してください。 

【実感できた自分の成長！！】 

〇身長が伸びた 

〇学校に行きたいと思えるようになった 

〇あいさつコンクールで前よりもいろんな人にあい

さつが出来るようになったこと。家庭学習で自分で

勉強の仕方を考えて勉強できた 

〇授業内容が小学校の時よりも難しいけど、しっかり

理解できていると思います 

〇特に、テスト勉強の時に計画的に全教科を勉強でき

た 

〇友達とかに積極的に声をかけたり授業にちゃんと

取り組むことができている 

〇最初初めての人と話したりするのが苦手だったけ

ど新しい友達ができるとそんなに苦手だと思わな

くなった 

〇あまり授業に集中できなかったので 2 学期は、積極

的に授業に参加し、集中したいです 

〇他の学年とレクなどをして仲が深めることができ 

 た 

〇数学を頑張ろうとノートをちゃんと書き、先生の話

を聞いて、今回の期末テストで数学の点数を前回よ

りも上げることができました 

〇成長したと思うのは、一年生の時より、班で話し合

いをするときに、自分の意見を言えるようになった

と思います 

〇朝自分で起きれることが多くなった 

〇授業に集中出来ている 

〇議長の仕事に慣れてきて周りを見て自分で考えて

行動する力が成長したと思います。進行の紙を見て

いても予想外の出来事があったりします。そんな時

最初は戸惑っていたけど仕事をしていくうちにだ

んだん冷静にできるようになったし，こんな時はこ

う言おうなど自分で考える事もできるようになり

ました。だんだん仕事をしていくうちに議長として

の責任感も強くなっていったと思います 

〇後輩ができて初めは不安だったけど、部活など協力

できて良かったです 

〇１年生が入ってきてから一気に先輩になったんだ

と感じることが増えてきて、1 年生などに声をか

け、仲良くすることができました。委員会では、副

委員長としてはしっかりしていないところが多く

あって、自分自身納得がいかない進め方になってし

まいました。2 学期以降は委員会メンバーを困らせ

ないよう万全な状態で司会進行していきたいです 
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１学期に私はこんな成長を 

実感しました！！ 

 



〇今まで挑戦したことなかった副学級委員長という

役職に挑戦して、忙しかったり大変なこともたくさ

んあったけど、楽しく学校生活が送れました 

〇テストへの勉強の取り組みなど 

〇今学期は、勉強も生活も全くできなかったので、2

学期は改善したい 

〇勉強ができるようになった。 

〇一年の頃より、授業中の発表や話し合いに積極的に

取り組めた 

〇判断力がついたと思う。 

〇委員会で責任持って取り組んでいること 

〇専門委員会で自分から進んで仕事を見つけ、責任を

持ってするようになりました 

〇自分のやりやすい勉強の仕方になった。 

〇挨拶運動で生活委員長として 1 位を取ることがで

きた 

〇時間を見て行動できるようになった 

〇前より、テストのやり直しをしっかりするようにな

りました 

〇一学期より三分前着席や授業での積極性などで成

長が実感できた。二学期では提出物をはやく出すこ

とを頑張る 

〇授業の時しっかりとノートが取れた 

〇勉強をするときにしっかり計画を立てて勉強する

ことができたこと 

〇新研究テストを最後まで焦らず頑張りました 

〇授業の時に自分から少しずつだけど発表をするこ

とや自分から出会った人に明るく大きな声で挨拶

をすることがさらに成長したと思います 

〇友達と仲良くしたり、提出物をしっかり出したり、

挨拶もできたのであたりまえを磨くをできた 

〇給食を前の時より食べた 

〇入学した当時と比べて、戸山中のルールである挨拶

ができるようになりました 

〇自分から話しかけることは今までだったらあまり

ないようなことが、学年が上がってからは変わり、

勇気を出して人と話すことができました 

〇家庭学習の時間を長くすることができた 

〇部活動で自分の思うような球を打てるようになっ  

 た 

〇挨拶について前より成長できたと思います。一年生

や二年生がよく挨拶をしてくれることが多いので、

自分からももっと挨拶ができる様にしていきたい

です 

〇勉強に取り組む姿勢でテストで間違えたところを

自学でやり直しをし、新研究を使い解らないところ

を出来るだけわかるようにしました 

〇1.2 年生の時よりも自学を工夫して隙間なく書い

て毎日出すことができた 

〇苦手だったところを全てではないけど、解けるよう

になった 

〇最初は、あまり人と話せなかったけど今は、いろん

な人と、交流を深めたり出来ているので、もっと交

流を深めるようにしたいです 

多くの時間を自由に使えるこのチャンスをぜひ有

意義に過ごしてもらいたいものです。勉強、部活動は

もちろん、自分の趣味、そして家族の手伝いなどいろ

んな経験を積むことができる絶好の機会です。 

また、今年は第 33 回オリンピック（7/26～

8/11）、第 17 回パラリンピック（8/28～9/8）競

技大会がフランス・パリを中心に開催されます。画面

越しではありますがスポーツを通じてたくさんの感

動を味わってほしいとも思います。 

それでは２学期にまた元気な姿で会えることを楽

しみにしています。 



 


